



Entrevista

Santiago Creel (Vicepresidente de la Cámara de Diputados)

“En primer lugar sorprendido, en segundo lugar irracional, y en tercero pues es una falta a la palabra dada, por qué, porque estos tres adjetivos, en primer lugar porque habíamos quedado de hoy sesionar para debatir y votar la reforma constitucional que presentó el presidente López Obrador hace siete meses, o sea, no la presentó ayer, la presentó hace siete meses, en segundo lugar, pues porque no tiene ninguna racionalidad, es decir; tenemos siete meses discutiendo la reforma constitucional eléctrica, ha habido un parlamento abierto aquí en San Lázaro, por más de mes y medio se escucharon todas las voces, hemos tenido innumerables reuniones para intercambiar puntos de vista y no nos hemos puesto de acuerdo”.

<https://drive.google.com/file/d/1v0R9Clk--fHmrGuINzrJiTpzVbmnLQto/view>